
名称 平成２７年１１月度富士見市図書館協議会

開催日時 平成２７年１１月１４日（土）午前１０時００分～１１時４０分

場所 中央図書館レセプション室

○図書館協議会委員

　岩本喜直委員長　　林文子副委員長　　佐藤千枝子委員

　渋谷八重子委員　　野村富雄委員　　山川亜紀子委員

　大澤茂和委員　　　関根衣都美委員　本間雄一委員

○教育委員会生涯学習課

　木村課長　　和田副課長　　古川主査　　寳榮主事

○事務局

　中原中央館副館長　菅野中央館副館長　青崎ふじみ野分館長

　長谷川鶴瀬西分館長

○指定管理業者

　紀伊國屋書店ライブラリーサービス部　福室

欠席者 　忽滑谷美恵子委員

公開・非公開 公開

○報告連絡事項

　９～１０月までの図書館運営報告（図書館）

○協議事項

　図書館の広報のあり方について

・図書館協議会１１月定例会次第

・富士見市立図書館２０１５年９～１０月運営報告

・各館の行事実施報告

・利用者アンケ－トについて

・第３次富士見市立図書館サ－ビス計画

会議録確認 岩本委員長

配布資料

会議録

議事内容

１．開会（中原副館長）

２．委員長あいさつ（岩本委員長）

出席者

３．報告連絡事項　９～１０月までの図書館運営報告



　・学校連携（報告書配布）

　　合同防災訓練の事前打合せに出席。　10/20実施

　・ふじみ野小学校との連携活動として、「ブックトーク」と「希望者への利用カード作成

　ふじみ野分館

　　0歳児に向けて本を読むことの効果、大切さを、母親向けにアドバイスした。

　・子育て支援センターから依頼のあった講演会を鶴瀬西交流センターで実施。

各館からの運営報告

　・館内レイアウトの一部変更を行った。

　　図書の配置や学校ボランティアとの付き合い方などの講座を開催した。

　中央図書館

　鶴瀬西分館

　・南畑小学校の学校図書室リニューアルに伴い、図書支援員向けに、

　　小学校の避難訓練に図書館側も参加。（竜巻対応）　9/1実施

　　事業」について説明した。

　・地域との連携活動として、「ふじみ野児童館での出張おはなし会」と「アイムふじみ野

　　文化祭でのおはなし会」について説明した。

　・１１月の子ども読書月間での取り組み「スタンプラリー」の途中経過を報告した。

　　その他、親子除草や運動会、PTA役員会に参加。　9/3,9/19,10/1実施

　　朝会で、夏休みのスタンプカードの表彰を実施。　9/30実施

　・地域連携

　　合同防災訓練に参加し、地域の方と交流を図る。　10/31実施

委員

  こういうことをやりましたということだけでなく、やってみて気づいた点、問題点も報告

　して欲しい。

中央図書館

　おはなし会は昨年よりも人数が増えており、アンケ－トでもよい評価を頂いた。映画会

　も増えている。

ふじみ野分館

　希望者への利用カ－ド作成は238名の登録あり、貸出にも来てくれており、成果を感じる。

　今後も新１年生を中心に行っていく。連携活動によって図書館の人だと覚えてもらえた。

鶴瀬西分館

　ふじみ野分館同様、館長として覚えてもらっている。今後、越谷市からの視察や入間地区

　の学校図書館協議会など鶴瀬西の取り組みを発表する機会あり。



委員

　小学校・幼稚園に対する報告ばかりで一般に対する報告が無い。利用者数、貸出冊数の

　デ－タも欲しい。

　今後、載せるようにする。

中央図書館

委員

　

中央図書館

鶴瀬西分館

　通勤者を意図したものではないが、棚が飽和状態であったので整理を進めてお薦めの

　本のアピ－ルを行っている。利用者の年齢層から手始めに時代小説コ－ナ－を作った。

委員

　時代小説コーナ－や面出しなど中央館の棚が変わった。通勤者を意図したものか。

　たが、新刊本の貸出制限は設けているのか。

委員

図書館

　図書は装備が済み次第のため、制限は無い。

　ニュ－スで出版社が図書館での新刊本貸出を遅らせて欲しいといった意向もある旨聞い

　配布、町内回覧など行ったが、効果的な広報の方法があればご教示頂きたい。

　校長先生にお願いして多数製本を作成しており、つるせ台小学校でも閲覧できる状態

　鶴瀬西で見た小学校３年生作成の「図書館のしくみ」がよく出来ている。

　新刊本の貸出制限を設けているのは雑誌のみで、次の号を配架するまで。それ以外の

　11月の図書館まつりの広報について、今回、様々な場所への掲示、ふるさとまつりでの

委員

図書館

４．協議事項　図書館の広報のあり方について

　になっている。

　してはどうか。他にケ－ブルテレビや新聞、Facebookも利用してはどうか。

　回覧の個配は費用対効果の面で疑問あり。回覧のみでよいのでは。

　ららぽ－との市の掲示板利用。垂れ幕の使用。

　催し物が多数あるが、目玉、タ－ゲットが曖昧。メリハリををつけることが必要。

　ふじみ野分館のカフェト－クのチラシは小さいサイズのものを中央館やリブロでも配付



７．その他

　　図書館より説明。暫定版であり未集計、未分析のところあり。

　・次回会議について

　　　次回は2月13日（土）10：00からとする。

８．閉会（林副委員長）

　　市より説明。次回ご意見を伺いたい。

５．利用者アンケ－トについて（資料配付）

６.　第３次富士見市立図書館サ－ビス計画について（資料配付）


